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El candidato del Partido Popular de Petrer, Pascual Díaz, y
su equipo lleva a cabo una política de puertas abiertas
pues solo en esta legislatura han recibido a más de 3.000
personas y los grupos de la opción tienen acceso a toda
la información municipal, pues forman parte de la Junta
de Gobierno y la Mesa de Contratación. Además, hace
unos  meses  se  convirtió  en  el  primer  alcalde  de  la
provincia  en utilizar Whatsapp ara atender a los vecinos.
Sus claves de gobierno son la transparencia y escuchar a

la gente.

Lleva 8 años de alcalde, ¿que balance hace de la
gestión municipal en el Ayuntamiento de Petrer?

En general creo que hemos realizado una muy buena
gestión municipal en Petrer. Nos encontramos una deuda
municipal de 15 millones de euros y la hemos reducido 7
millones de euros con una gestión eficaz, transparente y
con sentido común. Nosotros trabajamos como en las
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economías domésticas, eliminando los gastos superfluos,
no gastando más de lo que se ingresa y rebajando la
hipoteca,  en  nuestro  caso  la  deuda  municipal.  Esta
gestión nos permite pagar a nuestros proveedores a 25
días; cumplir la Ley Presupuestaria, ser un Ayuntamiento
fiable  con  los  proveedores  y  garantizar  los  servicios
municipales. Hemos mantenido la población y mejorado
las  comunicaciones  entre  barrios,  partidas  rurales  y
centro histórico. Y esta legislatura hemos invertido más de
8,7 millones € en inversiones además de mantener las
instalaciones y servicios.

 ¿Qué proyectos destacaría? ¿Cuáles han supuesto
un cambio para Petrer? 

Hemos vertebrado la ciudad con los  viales  de Cuatro
Vientos y San Jerónimo y los caminos  rurales de Ferrusa,
Caprala y Catí. Hemos asfaltado cerca de cien calles de
todos los barrios. También hemos renovado parques y
jardines  como  el  de  García  Lorca,  Enric  Valor,  calle
Valencia,  sede  Petanca  y  en  breve  Hipólito  Navarro,
Portal, Hispanoamérica o barrio San José. Para aliviar el
problema del aparcamiento hemos habilitado 500 plazas
gratuitas  en  todas  la  población.  Además,  hemos
rehabilitado  un  lugar  emblemático  como  el  antiguo
colegio  Primo  de  Rivera  recuperando  su  vocación
educativa con la EPA, Escuela Oficial de Idiomas y talleres
del  Servef.  Hemos  ampliado  el  Cementerio  Municipal
para dar servicio 15 años más y hemos reactivado la
'Manzana  Cultural'.  Venimos  aplicando  el  Plan  de
Eficiencia Energética que ha reducido considerablemente
el  consumo  eléctrico  y  energético.  Además,  hemos
reaccionado ante imprevistos como el derrumbe parcial
de  la  plaza  de  la  Ermita  de  San  Bonifacio,  los
desprendimientos  en  la  fachada  del  Ayuntamiento.
También hacer frente a sentencias judiciales contrarias al
Ayuntamiento y que venían de etapas anteriores.

Aunque  el  empleo  no  es  competencia  municipal
¿qué  herramientas  se  utilizan  para  ayudar  a
generarlo?

Cuando  entramos  a  gobernar  pusimos  en  marcha  la

Agencia  de  Desarrollo  Económico  y  Social  de  Petrer
(ADESP) que actúa como agente dinamizador de empleo.
En esta legislatura se han gestionado 2 millones de euros
en subvenciones para programas y talleres de empleo,
así como formación para desempleados, emprendedores,
comerciantes y empresarios de la localidad. Trabajamos
conjuntamente  con  otras  administraciones  como  la
Generalitat y la Diputación para formar y ayudar a la
reinserción laboral, con los planes conjuntos de empleo. 

Se dice que Petrer es un referente en materia de
Bienestar Social ¿cuál es la razón?
En  Petrer  se  ha  construido  el  Centro  de  Grandes
Discapacitados de COCEMFE, el Centro de Día de Sense
Barreres, la Residencia de Mayores y Centro de Alzheimer
de La Molineta. Seguimos apostando por hacer de Petrer
una ciudad más accesible para todos con la adaptación
de parques y jardines, bordillos y aceras, y accesos a los
edificios  municipales.  Servicios  Sociales  es  la  única
concejalía que ve incrementado su presupuesto cada año
y desde donde se atiende a familias y personas en riesgo
de exclusión social  y mujeres en materia de Igualdad.
Apoyamos económicamente a Cruz Roja y Cáritas que
colaboran  con  nosotros  en  ayudar  a  los  más
desfavorecidos. Hemos rehabilitado 4 viviendas sociales
de la Generalitat para ser utilizadas por familias de Petrer
y otra casa de acogida para Cáritas.

¿Qué le diría a los petrerenses para que renueven
su confianza en Pascual Díaz y su Equipo?

Somos  un  equipo  que  sabemos  lo  que  es  gestionar
nuestro  ayuntamiento,  tenemos  la  experiencia  de
gobierno y sin triunfalismos, creo que hemos hecho bien
las cosas. Somos gente cercana, honesta, con vocación
de  servicio;  queremos  y  conocemos  a  fondo  nuestro
pueblo.  Nuestra gestión es nuestro aval. Pensamos en
las personas y anteponemos las necesidades de la gente
a las consignas políticas. Hay que elegir entre continuar
con una gestión seria,  cercana a todos,  con criterio y
sentido común, o la incertidumbre de la unión de varios
partidos para gobernar.
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